

若 葦

諸富中学校だより

【学校教育目標】

『創り、つなぐ』～夢・絆・伝統～

第4号

令和5年6月23日

文責： 宮原 健二

佐賀市中学校総合体育大会の日程及び対戦相手決定

大変蒸し暑い日が続いていますが、運動部の生徒たちは、部活動の集大成である佐賀市中学校総合体育大会を間近に控え、熱中症に注意しながら、練習に励んでいます。また、音楽部や美術部も暑い中、それぞれの目標に向けて精一杯練習や作品作りに取り組んでいます。

先日開催された佐賀市中体連理事会・専門委員会において7月1日（土）、2日（日）、8日（土）に行われる佐賀市中学校総合体育大会の各競技の詳細が決定しました。

今年は4年ぶりに開会式・閉会式が行われます。また、試合会場への入場は制限されていません。保護者の応援については、各会場の決まりに従って下さい。特にSAGAサンライズパーク周辺の駐車場は有料となっており、また駐車場も限られていますので、ご注意ください。

諸富中学校の生徒として、伝統を守り、チームの絆を発揮し、各部活動の夢を叶えるために全力で戦ってくる生徒のために、応援をよろしくお願いします。

■試合会場、対戦相手及び開始時間（時間は変更される場合があります）

競技名	期日	試合順（開始予定時間）、対戦相手	会場
軟式野球 （トーナメント戦）	7/2	第2試合(11:00～) 対城西中と城南中の勝者	大和中
	7/8	準決勝(9:00～)、3位決定戦、決勝	諸富中、城南中
バスケットボール男子 （リーグ戦及びトーナメント戦）	7/1	第2試合(10:20～) 対成章中	成章中
		第4試合(13:00～) 対東与賀中	
	7/2	決勝トーナメント1回戦	
7/8	準決勝、決勝、3、4、5、6位決定戦等		
バスケットボール女子 （リーグ戦及びトーナメント戦）	7/1	第1試合(14:00～) 対大和中	昭栄中
		第5試合(14:20～) 対附属中	
	7/2	決勝トーナメント1回戦	
7/8	準決勝、決勝、3、4、5位決定戦等		
バレーボール女子 （リーグ戦及びトーナメント戦）	7/1	第1試合(9:10～) 対金泉中	鍋島中
		第4試合(第3試合終了後) 対松梅中	
7/2	決勝トーナメント1回戦、準決勝、決勝	思斉中	
ソフトテニス男子 （団体：リーグ戦及びトーナメント 個人：トーナメント戦）	7/1	（団体戦）9:00～ 対城北中、対富士中 リーグ戦終了後、トーナメント戦	SAGA サンライズ パークテニスフ ィールド（庭球 場）
	7/2	（個人戦）9:00～ 8ペア出場	
ソフトテニス女子 （団体：リーグ戦及びトーナメント 個人：トーナメント戦）	7/1	（団体戦）9:00～ 対鍋島中、対金泉中 リーグ戦終了後、トーナメント戦	SAGA プラザ柔道 場
	7/2	（個人戦）9:00～ 6ペア出場	
柔道男子 （個人：トーナメント戦）	7/1	（個人戦）団体戦終了後 2名出場	

剣道男子 (個人：トーナメント戦)	7/1	(個人戦) 9:30～ 2名出場	SAGA プラザ大競技場
剣道女子 (団・個ともトーナメント戦)	7/1	(団体戦) 対大和中(9:00～)	
サッカー (トーナメント戦)	7/2	(個人戦) 9:20～ 4名出場	佐賀市健康運動センター
	7/1	第2試合(12:00～) 対弘学館中	
	7/2	2回戦(11:30～) 対昭栄中、準決勝(15:00～)	
	7/9	決勝、3,4,5,6位決定戦等	

後期生徒総会開催

6月9日(金)に後期生徒総会が開催されました。4年ぶりに全生徒が体育館に集まった開催でした。

各専門委員会の提案に対して各クラスの代表者が質問し、それに対して各委員長が回答するという形でした。議長を引き受けてくれた3年生のSさんとMさんの見事な議事進行と本部役員のとてきぱきとした行動・回答で、今後の生徒会の活動方針が決定しました。生徒全員で決めた活動方針を全校生徒が意識をしながら学校生活を送ることで、さらに素晴らしい諸富中学校になっていくと思います。生徒一人一人の活躍を期待しています。



活躍してます諸中生

6月10日(土)に町公民館で「諸富フェスタ」が開催されました。今年は、久しぶりの開催で、諸富中学校の音楽部の演奏で幕を開けました。コロナ前は、中学生が中心で、年に4回開催されていたという歴史ある地域のお祭りです。今年も、ボランティアとして30名以上の中学生が参加し、フェスタを盛り上げてくれました。

お菓子釣りでは、毎回釣竿をセッティングしたり、小さな子どもに「取れたね。」と優しく声をかけたりしてくれてました。また、昔遊びのコーナーでは、地域の子どもたちが竹とんぼやかざぐるまの製作に挑戦していました。作るのが大変難しく、製作に戸惑っている子どもたちに、中学生が手伝って一緒に完成させていました。また輪投げ、手作りのボーリング、フライングディスクのコーナーでは、毎回子どもが投げたものを取りに行ったり、うまくできたら手をたたいて一緒に喜んだりしていました。

暑い中、中学生たちが献身的に地域の皆さんと協力し、準備されたいろいろな遊びで多くの子どもたちを楽しませてくれ、地域の方々に大変感謝されていました。また一つ地域の伝統をつないでくれている生徒たちの姿を見ることができて、大変誇らしく思いました。

